

第8回 市民の声を聴く会 提言に対する回答

市から町内会を経由しての市民向け文書（回覧）と専用ホームページ作成

(要旨)

町内会未加入者への情報周知の手段として、千歳市のホームページへの町内会回覧文書専用コーナーを作成してほしい。また、高齢者への対応として回覧文書と回覧文書専用ページの併用をお願いしたい。

(対応) 総務文教常任委員会で協議。

町内会未加入者への情報周知のため、千歳市のホームページに町内会回覧文書専用ページを作成して欲しいとの要望についてですが、市のホームページに専用ページを作成することは可能ではありますが、現状でも、市から町内会向け回覧情報は、概ね広報ちとせや市のホームページでの周知も併せて行っているものと確認しております。反対に、町内会から全ての市民へ周知したい情報が有る場合は、その内容等を精査し、掲載を検討する必要があるものと考えます。

尚、提言者の言われる通り、スマートフォン等をお持ちでない高齢者の方への対応として、これまで通りの回覧は一定程度必要と考えております。また、近年近所づきあいの意識が希薄で、町内会活動離れにより町内に住んでいる方の現状が把握出来ない等の弊害が起きていることも事実で、例えば災害発生時の避難支援のためにも、日頃の回覧板受け渡しによる会話等が、重要なコミュニケーションの一部で有ると考えております。